

Antrag A4 an den Schachbezirkstag 2015

Änderung der Turnierordnung des Schachbezirks Magdeburg

Antragsteller: Otfried Zerfass, Spielleiter Pokale und Delegierter des Schönebecker SV

Der Schachbezirkstag möge beschließen, die Bezirksturnierordnung folgendermaßen zu ergänzen:

F 3 Bezirkspokaleinzelmeisterschaft

Der Einzelpokal findet statt, wenn ein Veranstalter die Durchführung beantragt. Spielberechtigt sind alle Spieler des Schachbezirkes. Die BPEM kann auch als für andere Schachspieler offenes Turnier ausgetragen werden. Der Pokal findet im KO-System mit angeschlossenem Schweizer-System-Turnier statt.

Begründung:

Es soll versucht werden, die Zahl der Teilnehmer zu erhöhen. Durch die Teilnahme anderer Spieler kann die Attraktivität des Turniers erhöht werden. Die zweite Ergänzung / Aktualisierung entspricht der seit Jahren geübten Praxis.